

Presidente de FIBA Américas:

## "Chile marca un estándar organizativo para todo el continente"

Fabián Borro destacó la capacidad organizativa en la AmeriCup Femenina.

Desde la sala de conferencias del CECO, el presidente de FIBA Américas, Fabián Borro, valoró públicamente el nivel organizativo de Chile como sede, en una instancia que sirvió también para anunciar la realización de la FIBA 3x3 Youth Nations League en la ciudad de Punta Arenas, en julio próximo. "Este es el torneo más importante de selecciones femeninas en el continente, y Chile ha estado a la altura con un nivel organizativo que admiramos profundamente", señaló Borro, destacando el trabajo conjunto entre el Estado, la Federación de Básquetbol de Chile (FEBACHile).

El líder continental del baloncesto recordó que la AmeriCup femenina es mucho más que una competencia, y que los elementos que la rodean -infraestructura, política pública, articulación técnica y hospitalidad- construyen una imagen país. "Acá se han juntado todas las voluntades. Hay una política activa del Estado, una federación comprometida y un legado visible como el CECO, que nos deja gratamente sorprendidos".

Borro enfatizó que "están los resultados deportivos, pero también el que hacer institucional: generar infraestructura, or-

ganizar eventos, movilizar comunidades. Y eso Chile lo está haciendo con convicción".

### PUNTA ARENAS

La ocasión también sirvió para oficializar que Punta Arenas será sede de la FIBA 3x3 Youth Nations League 2025, una competencia clave en la ruta hacia el Mundial Sub 23 y los Juegos Olímpicos de Los Angeles 2028. Acompañado por el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, y el presidente de FEBACHile, Irán Arcos, Borro señaló que Chile "está en época de recibir grandes torneos", consolidándose como socio estratégico de FIBA para el desarrollo del baloncesto.

"Irán Arcos es un pionero del 3x3 en Sudamérica. Hoy vemos cómo esa apuesta se traduce en torneos internacionales, como esta AmeriCup y ahora en el sur austral del continente con la Youth Nations League. Esto es fruto de un trabajo sostenido", dijo Borro, además, proyectó un posible futuro olímpico para Chile: "¿Por qué no pensar en ver a Chile jugando en Los Angeles? El básquet 3x3 es el único deporte que aumentó plazas olímpicas. El camino está abierto", afirmó.



Fabián Borro, valoró públicamente el nivel organizativo de Chile como sede.